

(Madrid, martes 27 de febrero de 2024)

CONDOLENCIAS POR EL ASESINATO DE DOS GUARDIAS CIVILES EN BARBATE

Desde la Coordinadora de Asistencia Religiosa Evangélica de FEREDe en las Fuerzas Armadas deseamos expresar nuestras más sentidas condolencias y pesar, con nuestras oraciones, a las familias y allegados de los guardias civiles fallecidos en Barbate en acto de servicio, como resultado del ataque asesino de una banda criminal.

Como capellanes castrenses comprendemos y apreciamos de forma muy sentida la pérdida de vidas humanas, particularmente la de los profesionales que cada día asumen con valentía riesgos extremos en la lucha desigual contra el crimen organizado y el narcotráfico, para garantizar la seguridad de nuestras calles y ciudades y protegernos a los ciudadanos de este país de las acciones de quienes atentan contra la salud pública, la seguridad y la paz.

Con estas humildes líneas deseamos expresar nuestra deuda de gratitud a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado que velan por nuestra seguridad, y reforzar nuestro compromiso como capellanes castrenses de acompañarlos y orar por ellos para que Dios proteja, bendiga y prospere sus vidas y el trabajo tan importante que realizan cada día y que, en ocasiones, desgraciadamente, se ve ensombrecido por trágicos reveses como el que hoy nos conmueve.

Deseamos por último declarar nuestra esperanza frente al fatalismo contagioso que en estos días se difunde desde algunos sectores de la sociedad a través de los medios. Porque confiamos en la vocación y profesionalidad de nuestros policías, guardias civiles y soldados. Y porque confiamos en Dios, con cuyo favor, estamos seguros de que podremos vencer a los enemigos de nuestra libertad, de nuestra seguridad y nuestra paz.

Por la Coordinadora de ARE / FEREDe.

Bertha Pérez Quiroz.

